



31.07.2012 - SBZ AUSGABE 14/15-2012

Gabriel GmbH Dienstleister des Jahres



Bei der Verleihung der Wirtschaftspreise des Landes Baden-Württemberg hat die Gabriel Heizung Sonne Bad GmbH aus Ebersbach-Musbach (Kreis Ravensburg) vom Finanz- und Wirtschaftsminister Dr. Nils Schmid die Anerkennung „Dienstleister des Jahres 2012“ für vorbildliche

Kundenfreundlichkeit erhalten.

Klarheit, Zuverlässigkeit, Ehrlichkeit und langjährige Erfahrung sowie die Begeisterung für Energieeffizienz und Umweltschutz machen die Qualität des Familienbetriebs unter der Leitung von Andrea und Gerhard Gabriel aus. Die Bedürfnisse und Wünsche der Kunden liegen ihnen besonders am Herzen. Sie sehen die Beziehung „wie eine Ehe“, die auf Vertrauen baut und so langfristig Sicherheit bietet. So ist es nur verständlich, dass die meisten Neukunden den Weg durch Empfehlungen im Familien- oder Bekanntenkreis finden.